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● 各会場での主な意見・要望等（平成２６年４月１日～平成２７年３月３１日） 

３ 北浜地区   

《東大淀小学校区地域説明会》（8/20） 

・現在の東大淀小学校の跡地はどうなるのか。 

・統合時の子どもたちの人数は、推計のように減っていくのか。今の住民登録から算出しているのか。 

・統合時の子どもたちの人数は、現在の学区のものか。小俣地区は子どもたちの人数が増えているが、明野の北部は統合校に近くなるので、

学区の見直しは考えていないのか。 

・スクールバスの説明に半径２ｋｍという基準があったが、距離できっちりと分けるのか。同じ町内でも徒歩とバスに分かれてしまうのか。 

・村松町は、完全に２ｋｍ圏内に入っているが、スクールバスはでないということか。 

・登下校以外に、統合校へ避難する際に、道路に歩道がないため危険である。歩道を付けてもらうことはできないのか。 

・現在、小学校の避難訓練で明野高校まで歩いてしているが、歩道のない道を歩かせるのは非常に危険である。 

・統合校に放課後児童クラブはあるのか。 

《北浜小学校区地域説明会》（8/21） 

・新しく校舎を建てるとすれば、海岸から離れたところと考えていたが、国道２３号に近いと自衛隊のヘリコプタの騒音は大きくないのか。 

・統合校は４階建てを計画しているが、このあたりの津波は９ｍほどが予測されているが、高さとしては大丈夫なのか。 

・統合小学校の位置は、統合中学校と一緒のところにという意見をずっと言ってきた。今後豊浜地区の児童数が減少してきた時に、豊浜・北

浜地区の小学校を１つにしていった方が良いという考えを伝えてきた。 

・防災面を考えると小学校と中学校は別々で良いと思う。財政面を考えると一緒の方が良いが、避難することを考えると別々が良い。 

・面しているのは太平洋ではなく伊勢湾であり、堤防もあるので、統合校は、現在の北浜中学校の位置でも良かったと思う。 

・スクールバスは何台になるのか。 

・建設候補地において、北側の排水路は細くてプールの水などを抜いてもらうと困るので整備してもらいたい。また、現在草刈り等は各地権

者に行ってもらっているが、学校が建つことになるので、草が生えにくいようしてもらったほうが、後々楽である。 

・亀池の南側の排水路は、大雨が降ると逆流してくる。逆流防止装置が必要である。将来のことも考えて進めていってほしい。 

・統合に関する意見等はどこへ伝えるのか。 

・今日の説明会に統合準備会委員が出席していないのはなぜか。絶対出席するべきである。現在の保護者や委員の出席が少ない。もっと周知

するべきである。 

 

 


